



2 Pièces

39 m²

Réf. 2P PARADISO 2

345 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du centre-ville de Beausoleil et tout près de Monaco, ce deux-pièces de 39,15 m² profite d'une belle luminosité et d'une terrasse offrant une agréable vue mer. L'appartement présente un beau potentiel de rénovation et se situe au 9ème étage d'une résidence de standing disposant d'un SPA, d'une piscine, d'un sauna ainsi que d'un service de conciergerie, le tout desservi par un ascenseur. Il comprend : un séjour confortable avec cuisine ouverte aménagée, une chambre, une salle de bains, toilettes indépendantes. Un garage fermé et une cave viennent compléter ce bien, inclus ...

Just a few minutes from the centre of Beausoleil and very close to Monaco, this 39.15 m² one-bedroom apartment enjoys beautiful natural light and a terrace with a pleasant sea view. The apartment offers great renovation potential and is located on the 9th floor of a high-end residence featuring a SPA, swimming pool, sauna and concierge service, all accessible by lift. It includes: a comfortable living room with fitted open kitchen, one bedroom, a bathroom, separate toilet. A closed garage and a cellar complete the property and are included in the sale price. An additional advantage: this apartment is ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

